



Interkommunale Zusammenarbeit

Im Rahmen der Richtlinie zur Förderung des Aufbaus von Hochgeschwindigkeitsnetzen im Freistaat Bayern (BbR)

Die Stadt Feuchtwangen und der Markt Schopfloch arbeiten beim Breitbandausbau im Rahmen der Richtlinie zur Förderung des Aufbaus von Hochgeschwindigkeitsnetzen im Freistaat Bayern (BbR) zusammen.

Im Rahmen der Zusammenarbeit erfolgt eine über die Stadt- und Gemeindegrenzen hinausgehende einheitliche Planung.

Angestrebt wird eine im Rahmen der wirtschaftlichen und technischen Grenzen machbare Verbesserung der Breitbandversorgung in den Kommunen.

Synergieeffekte bei der Nutzung von Trassen und Zuführung von Glasfaser zu den Ortsteilen werden übergreifend bei der Planung und Ausschreibung mit dem Ziel der Kostenoptimierung genutzt.

Die Erschließungsgebiete werden im Verfahren für jede Kommune definiert und die Verfahren getrennt aber in zeitlichen Zusammenhang parallel gestartet.

Bei der Ausschreibung wird jeweils auf die gemeinsame Planung und die Synergieeffekte hingewiesen.

Die Kommunen bitten um Berücksichtigung der Interkommunalen Zusammenarbeit bei den individuellen Förderhöchstgrenzen nach o.g. Richtlinie und um einen entsprechenden Bescheid.

Feuchtwangen, den 10. November 2015

Schopfloch, den 10. November 2015

Patrick Ruh

1. Bürgermeister

Stadt Feuchtwangen
Kirchplatz 2
91555 Feuchtwangen

Oswald Czech

1. Bürgermeister

Markt Schopfloch
Friedrich-Ebert-Straße 15
91626 Schopfloch

Anlagen:

- vorläufiger Planungsstand der Interkommunalen Zusammenarbeit